



**Der Mittelspecht** findet im Bülacher Hardwald gute Lebensbedingungen.

*Michael Gerber*

## Themenweg zu Ehren des Mittelspechts

**BÜLACH** Im nördlich von Bülach gelegenen Hardwald lebt ein seltener Vogel: der Mittelspecht. Um auf ihn aufmerksam zu machen, richtet die Stadt gemeinsam mit Birdlife Schweiz einen Themenweg ein. Eröffnung ist am 9. Mai.

Der Mittelspecht, der äusserlich dem Buntspecht gleicht, ist kein komischer, sondern ein seltener Vogel. Dies vor allem deshalb, weil er hohe Ansprüche an seinen Lebensraum stellt. So ist diese Spechtart auf relativ weitläufige Wälder mit guten Beständen an grossen, knorrigen Eichen und viel Totholz angewiesen. Da die Stadt Bülach solche wertvollen Wälder seit Jahrzehnten fördert, kann man den seltenen Specht auf dem Stadtgebiet noch mancherorts beobachten und hören. So auch im Hardwald nördlich des Sportzentrums Hirslen.

Um auf den Mittelspecht aufmerksam zu machen und zu zeigen, wie und warum sich Bülach für die Eichenwälder einsetzt, hat die Stadt nun einen attraktiven Themenweg erarbeitet. Dieser besteht aus neun Posten mit spannenden Tafeln und vielen interaktiven Elementen für Jung und Alt. Eröffnet wird der Themenweg am Samstag, 9. Mai. *red*